



Initiativbewerbung Solosänger*in / Opernstudio

General application solo singer / opera studio

Die Opernhaus Graz GmbH ist Teil der Bühnen Graz GmbH und ein Mehrspartenhaus (Oper, Operette, Musical, Konzert, Ballett) mit zwei Spielstätten im Repertoirebetrieb. Pro Spielzeit entstehen ca. 10 Neuproduktionen auf der Hauptbühne und es werden pro Saison ca. 300 Vorstellungen gespielt. Mit rund 180.000 Besucherinnen und Besuchern und mehr als 350 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist die Oper Graz eines der größten Opernhäuser Österreichs.

The Opernhaus Graz GmbH is part of the Bühnen Graz GmbH and a multi-genre theatre house (opera, operetta, musical, ballet, and concert) with two venues in repertory operation. Approximately 10 new productions are staged on the main stage each season, with a total of around 330 performances per season. The Graz Opera is one of Austria's largest opera houses, with around 180,000 visitors per year and a permanent staff of more than 350 People.

**Sind zurzeit keine für Sie passenden Stellen in unserem
Opernstudio bzw. Sänger*innenensemble ausgeschrieben?**

**You didn't find any suitable vacancies in our opera studio or
singer Ensemble?**

Wir freuen uns dennoch über Ihre Bewerbung. Diese wird von uns unter Einhaltung der Datenschutzbestimmungen in Evidenz gehalten. Wir bitten um Verständnis, dass wir nur mit Ihnen in Kontakt treten, wenn wir eine passende Vakanz haben.

Für Ihre **aussagekräftige Bewerbung mit Lichtbild und Lebenslauf sind außerdem zumindest zwei Ton- oder Videobeispiele** (als Dateiupload oder Hyperlink) erforderlich.

We are nevertheless looking forward to your application. We will keep it on file in compliance with the data protection provisions. Please do understand that we will only contact you in case of a suitable vacancy.

Please **include a photo, a résumé and at least two audio or video examples** (as a file upload or hyperlink) for your detailed application.

[Apply now](#)

